

Leitthema Main topic · Review articles

Diabetische Neuropathie Diabetic neuropathy

Redaktion: M. Haslbeck

600 Einführung zum Thema: Diabetische Neuropathie. Eine facettenreiche Krankheitskomplikation

Introduction to the topic: Diabetic neuropathy – a multifaceted complication
M. Haslbeck

602 Die diagnostischen Grundlagen der diabetischen sensomotorischen Neuropathien

The diagnostic basics of diabetic sensomotor neuropathies
B. Neundörfer · M. Haslbeck

609 Pharmakotherapie der sensomotorischen Neuropathie

Drug treatment of diabetic sensorimotor neuropathy
D. Luft

619 Gastroenterologische Probleme bei diabetischer Neuropathie

Gastroenterological problems in diabetic neuropathy
J. Keller

629 Der Schlaganfall beim Diabetespatienten. Risikofaktoren, Pathogenese, neue Entwicklungen der Diagnostik und Therapie

Stroke in diabetes patients. Risk factors, pathogenesis and advances in diagnosis and treatment
J. Heckmann · C. Blinzler · T. Nowe · S. Schwab

638 Diabetes mellitus und Schlafstörungen

Diabetes mellitus and sleep disorders
C. Lechner



Bei einer diabetischen Polyneuropathie sind vor allem die Füße betroffen

Aktuelles Short communication

647 Nobelpreis Medizin 2008. Die Entdeckung von HIV und krebsauslösenden humanen Papillomviren

Nobel Prize in Medicine or Physiology 2008. The discovery of HIV and cancerogenic human papilloma viruses
C. Ref

Für Sie gelesen Journal Club

651 Die dunkle Seite des Diabetes. Bedeuten Entwicklungen im kardiovaskulären Risikomanagement einen Silberstreifen am Horizont?

The dark side of diabetes. Could developments in cardiovascular risk management be the silver lining of the cloud?
M. Jecht

652 Effekt einer Monotherapie mit Rimonabant auf die Stoffwechsellage bei Typ-2-Diabetes: die SERENADE-Studie

Effects of monotherapy with Rimonabant on metabolism in type 2 diabetics: the SERENADE study
B. Rose

653 Inwieweit können Übergewicht und abdominelle Adipositas das Mortalitätsrisiko vorhersagen?

To what extent do overweight and abdominal adiposity predict mortality rates?
N. Hermanns